

Info-Brief „Taxikinder“ Ferienbetreuung

Liebe Eltern

Wenn Ihr Kind nicht aus der zentral betreuenden Schule kommt, kann es mit dem Taxi zur betreuenden Schule hin- und wieder zurückgebracht werden. Setzen Sie das Kreuz auf der Anmeldung einfach bei „soll mit dem Taxi von der Heimatschule zur Betreuung hin und zurück fahren“.

Wenn Sie nur eine Hinfahrt oder nur eine Rückfahrt wünschen, setzen Sie das Kreuz auf der Anmeldung bei „andere Möglichkeit“ und beschreiben Sie die gewünschte Möglichkeit.

Diese Angaben sind dann für Sie verbindlich. Sollte sich für Ihr Kind während der Ferienbetreuung eine andere Möglichkeit ergeben, bitten wir Sie dringend, diese Information sofort (bis 9:00 Uhr) dem Betreuungspersonal des Ferienbetreuungsstandortes und natürlich auch **bis spätestens 7:15 Uhr** dem Taxiunternehmen mitzuteilen. Sollten Sie das Taxiunternehmen nicht informieren, könnten eventuelle Kosten auf Sie zukommen.

Ihr Kind wird morgens bis 8:00 Uhr am Standort der Heimatschule abgeholt, bitte seien Sie unbedingt bis spätestens 7:50 Uhr vor Ort. An der Heimatschule tragen Sie selber die Verantwortung/Aufsicht für Ihr Kind. Ihr Kind wird zum Betreuungsstandort gefahren. Dort angekommen melden sich die Kinder bei unserem Betreuungspersonal an.

Um 16:15 Uhr werden die Kinder wieder von dem Taxiunternehmen abgeholt und zu den einzelnen Heimatschulen gebracht. Das Taxiunternehmen ist nicht verpflichtet, vor Ort zu bleiben, bis Ihr Kind von dort abgeholt wird. Bitte berücksichtigen Sie das in Ihrer Planung.

Bitte denken Sie an eine Mund-Nasenschutz-Maske, die von Ihrem Kind während der gesamten Taxifahrt getragen werden muss.

Kontaktdaten:

- Taxi-Schmitz: 0 24 34 / 56 56
- **Betreuung Standort 1: Luise-Hensel-Schule, Salierring, Erkelenz; Tel.: 02431-8060891**
Hier werden in den Ferien auch die OGS-Schüler der Grundschulen **Hetzerath, Gerderath, Kückhoven, Keyenberg und Schwanenberg** betreut.
- **Betreuung Standort 2: Franziskusschule, Zehnthofweg, Erkelenz; Tel.: 02431-8060649**
Hier werden in den Ferien auch die OGS-Schüler der Grundschulen **Astrid-Lindgren, Houverath und Lövenich** betreut.

Vielen Dank, Ihr inab Team